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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим.

Вчера мы читали из благословенных хадисов нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم хадисы об
омовении и молитве. Молитва - это самый большой дар от Аллахаجل جلاله. Каждый
мусульманин должен совершать молитву.Наш Святой Пророк, мир ему, сказал, что
тому,кто пойдет в мечеть, чтобы помолиться в собрании, будетпрощен грех за каждый
шаг его левой ноги, и записан саваб за каждый шаг его правой ноги, и так за каждый
шаг, независимо от того, насколькоэто близко или далеко. Чем больше шагов сделано,
тем больше савабов/наград запишется. Наш Святой Пророк, мир ему, также сказал:
“Если бы люди знали, какая награда их ждет за совершение молитв Иша и Фаджр с
Джамаатом, они пришли бы на них, даже если бы им пришлось добираться ползком".

Молитва - это столп религии. Без молитвы нет религии. Без молитвы религия не будет
полной. Некоторыелюди говорят: “Я делаю толькоТасбих”. Даже если вы будетеделать
тасбих на протяжении всей своей жизни, это не заменит даже одну молитву,по ее
ценности. Тасбихат не имеет той же ценности, что и обязательная молитва Фард.
Поэтому вы должны внимательно относится к своим молитвам. Молитва - это дверь ко
всем благам, как в Дунье, так и в Ахирате. Дуа людей, которыене молятся, не
принимается. Их работа идет плохо.МаулянаШейх Назим (к.с.) говорил, что даже если
Аулия сделает Дуа за человека, которыйне молится, оно не будетпринято. Поэтому
наряду с совершением Дуа мы должны молиться. Он часто говорил: “Пусть не пройдет
ни один день без молитвы”. Чем больше вы молитесь, тем больше пользы получаете.
Они говорят: “Нам трудно это делать”. Вы должны начать молиться понемногу, пока не
привыкнете. Толькотак приходит польза к людям.

Сейчас весь мир находится в бедственном положении. Ключом к устранению любого
бедствия является молитва. Конечно, мусульмане должны молиться и постепенно
восполнять то, что еще раньше упустили, ИншаАллах. Пусть Аллахجل جلاله не оставит нас
наедине с шайтаном и нашим эго. Они заставляют людей лениться выполнять молитву
и заставляют бежать за другими вещами. Наше эго говорит, что молиться очень трудно,
хотя это совсем не трудно.Шайтан и эго показывают нам, как будтоэто невозможно



сделать. Аллах Азза ва-Джалла не возложил на человека того, чего бы он не мог

сделать. Молитва - это пища для души. Молитва - основа всего. Поэтому,пусть Аллах جل جلاله
примет наши молитвы. Пусть Онجل جلاله даст каждому почувствовать вкус поклонения,
ИншаАллах.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик.Аль-Фатиха.
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